

Stuttgarter Zeitung, 02.02.2011

Nachtruhe für die Anwohner

Hospitalviertel Die Grünen fordern eine Lösung, das Quartier und seine Bewohner vor dem nächtlichen Lärm zu schützen.

Im Hospitalviertel ist derzeit viel im Gange. Jüngst wurde der von der Stadt in Auftrag gegebene Masterplan vorgelegt, der Umbau des Hospitalhofs steht an, über Bäume und Gehwegbreiten wurde gesprochen. Immer noch offen ist die Diskussion, wie die rund 800 Anwohner vor dem vor allem am Wochenende nächtlichen Lärm durch Besucher der Theodor-Heuss-Straße geschützt werden können.

Die Grünen haben nun in einem Antrag auf die Dringlichkeit verwiesen, mit Hilfe einer Zufahrtsbeschränkung das Parken

im Quartier zu erschweren, bis es ein Parkraummanagement gibt. Eberhard Schwarz, Pfarrer der Hospitalkirche und Vorsitzender des Forums Hospitalviertel, begrüßt eine solche Maßnahme. „Das Problem ist der Parksuchverkehr, aber auch die betrunkenen Menschen, die Lärm machen und im Viertel ihre Geschäfte verrichten“, sagt er. Für die Anwohner sei dies unzumutbar.

Die Grünen fordern in ihrem Antrag nun die Verwaltung auf, kurzfristig mit dem Forum Hospitalviertel ein Konzept vorzulegen, das das Quartier schützt. *ktm*